



# Informationen aus dem Pfarrgemeinderat

## Fronleichnam

Gerne möchten wir in diesem Jahr wieder eine Prozession durchführen. Leider sind die Organisatoren der letzten beiden Jahre diesmal verhindert. Daher suchen wir Interessierte, die die Planung, Organisation und Durchführung übernehmen. Zu den Aufgaben gehören unter anderem: Absprachen mit der Stadt, der Kirchenmusik und dem Seelsorgeteam. Es gibt eine Liste, in der alle Aufgaben benannt sind.

Interessierte melden sich bitte im Pastoralbüro oder per Mail an [redaktion@kath-haan.de](mailto:redaktion@kath-haan.de).

## #Zusammenfinden – Pastorale Einheit

Seit 1.9.2023 bilden wir zusammen mit Erkrath, Hilden und Hochdahl eine Pastorale Einheit. Bis Ende 2025 müssen wir miteinander entscheiden, ob wir einen Pfarrgemeindevorstand bilden oder fusionieren wollen. Bis 2032 soll das dann umgesetzt werden. Um eine qualifizierte Entscheidung treffen zu können beginnen am 11. März mit Begleitung des Erzbistums sogenannte Perspektivgespräche zusammen mit allen 4 Pfarrgemeinden. Teilnehmende aus unserer Gemeinde sind: je ein\*e Vertreter\*in aus Kirchenvorstand, Pfarrgemeinderat und Seelsorgeteam sowie die Verwaltungsleitung.

## Klausurtag

Im Herbst 2025 stehen Wahlen des Pfarrgemeinderates (PGR) und des Kirchenvorstandes an. Der PGR wird sich im September 2024 zu einem Klausurtag im Forum treffen und sich mit dem Thema „ehrenamtliche Tätigkeit in der Gemeinde unter den Rahmenbedingungen der Pastoralen Einheit“ beschäftigen. Wie bereiten wir uns vor? Wie gewinnen wir neue Engagierte? Wie verbinden wir uns mit den anderen?